



いつでも
なんでも
いっしょうけんめい

真野川

稲井中3つの「あ」
あいさつ
あきらめない
あいてのために

【第15号】
発行日
平成25年9月12日
稲井中電話番号
0225-91-2314
FAX 91-2315



石巻地区中学校駅伝競走大会

応援ありがとうございました

9月6日(金)晴天の下、南境の総合運動公園近郊の周回コースで石巻地区中体連駅伝競走大会が開催されました。駅伝選手は夏休みの暑い中、苦しい練習を克服して頑張ってきました。大会当日は男子41チーム、女子38チームが参加しました。稲井中は男女各2チームが出場、それぞれの走者はしっかりとたすきをつなぐことができました。選手のみなさん、サポートのみなさんご苦労様でした。そして沿道から熱い応援をいただいたみなさま、ありがとうございました。

男子A第8位 区間賞は3名

大会結果は男子Aが8位入賞、男子Bが33位、女子Aが24位、女子Bが33位でした。区間賞には男子1区の遠藤悠樹君(8位)、3区の高橋龍太郎君(7位)、4区の勝亦健太君(8位)の3名が入賞しました。おめでとうございます。

【女子A1区 遠藤 楓さん：2年】



私は1区を走りました。1区は選手全員が一斉にスタートだったのでとても緊張しました。走り始めてからは緊張も解けて自分のペースで走ることができたと思います。団体でも個人でも入賞することはできませんでしたが、自己ベストを達成することができたので良かったです。駅伝に参加して、いろいろな経験を積むことができました。応援ありがとうございました。

【女子A2区 東條 晃子さん：3年】



私にとって最初の最後の駅伝大会、初めは3年生女子が自分一人だけで不安もありましたが、夏休みの練習から3年生女子が2名参加してくれることになり安心しました。3年生の女子3人で頑張ろうと思えました。当日、たすきを最後までつなげられるか心配でしたが「頑張れ」と声をかけてもらい、走り切ることができました。応援ありがとうございました。

【女子A3区 阿部 真由子さん：2年】



私は今年初めて駅伝に参加しました。正直、自分には無理だと思いましたが、体力をつけるために頑張りました。大会前日まではすごく緊張して、自分に「熱を出せ」と祈りました。たすきが渡された時は、絶対に先輩にたすきをつなごうと思いました。入賞はできませんでしたが、チームでたすきをつなぐことができ自分にとって良い経験になりました。応援ありがとうございました。

【女子A4区 伊勢 夏樹さん：3年】



今年の駅伝大会は私にとって中学校最後の駅伝となり、いい思い出になりました。夏休みの練習は途中からの参加でしたが、大会ではAチームで走ることになり、他のメンバーの分まで頑張りました。順位は24位でしたがチーム一丸となって団結できたので良かったです。応援ありがとうございました。

【女子A5区 岡 樹里さん：2年】



私は5区を走りました。走る前の緊張感を走り終えた今でも覚えています。走っているときのことはあまり覚えていません。ゴールしてみんなが駆け寄ってくれた時はとてもうれしかったです。A・Bどちらのチームも最後までたすきをつなげて良かったです。感動した駅伝大会でした。応援ありがとうございました。

【女子B1区 秋山 里桜さん：1年】



私はBチームの1区を走りました。1区は3.25kmで一番距離が長く、本番でも走っている最中に何度も走るのをやめたくなりました。しかし、私は走れない人の分まで頑張ろうという目標をもっていたので、最後まで一生懸命走り抜きました。あまり良い結果を残すことはできませんでしたが、みんなが応援してくれたおかげで最後まであきらめず走ることができました。応援ありがとうございました。

【女子B2区 岡 夏美さん：2年】



私は今年初めて駅伝に参加しました。長距離走は苦手な私でしたが、たすきをつなぐということを考えて走ると最後まであきらめずに走ることができました。一人じゃなく、みんなと走っているという実感が湧いてくる大会でした。駅伝に参加して本当に良かったです。応援ありがとうございました。

【女子B3区 佐藤 純さん：2年】



私は今年初めて駅伝大会に出場しました。夏休みから約2か月間練習してきました。正直つらくて、くじけそうになった時もありました。でも、最後まで練習してきたので選手になることができました。私はたすきをつなぐことができるのか不安でしたが、無事に走ることができ、自己ベストも出せたので良かったです。もし、来年も参加できるのであれば、ぜひ参加したいです。応援ありがとうございました。

【女子B4区 大山 まどかさん：3年】



私にとって中学校生活最後の駅伝大会となりました。あまりいい結果は出ませんでした。みんなと最後までたすきをつなぐことができて本当に良かったです。この夏、みんなで走ることができて最高の思い出となりました。応援ありがとうございました。

【女子B5区 三浦 瑠南さん：1年】



夏の朝早くからの練習はとても疲れましたが、努力して走った結果、メンバーに選ばれて良かったです。大会は無我夢中で走っていました。終わってからはラストスパートをもっと早くかければよかったなと思いました。この経験をバスケットボールにもつなげていきたいです。応援ありがとうございました。



▲女子のスタート前列中央が楓さん。後ろが里桜さん。
※男子の記事は次号に掲載します。

お知らせ

9月14日(土)はニホンジカ捕獲のために稲井地区の山中でも駆除が行われます。ハンターの方々が山中に入ります。絶対山に入らないようにご家庭でもお声がけください。